

Ibagué, 28 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2361

## **IBAL recuperó captación de bocatomas y trabaja en la compensación del servicio**

*El río Combeima y las quebradas Cay y Chembe se encuentran estables. El suministro de agua empezó a normalizarse.*

Desde la Empresa Ibaguereña de Acueducto y Alcantarillado, IBAL, se informa a los usuarios que gracias a las acciones operativas de este domingo, se restableció la captación de las bocatomas Combeima, Cay y Chembe.

Lo anterior debido al cierre generado por concentración de material de arrastre por las fuertes lluvias de las últimas horas.

*"Ahora estamos trabajando en la compensación de tanques para así entregarle a los ibaguereños el suministro que se interrumpió",* mencionó Jorge Díaz, director de Planeación del Ibal.

Sobre el río Cocora, el ingeniero Díaz mencionó que estuvo siempre activo, soportando el servicio en algunos sectores de la Capital Musical.

Frente a los protocolos de compensación de los distritos hidráulicos el funcionario indicó que son normales.